

## **Trend zu vier Jahren und mehr Neueinschreibungen in der Siegfried-Marcus KFT**

15% Steigerung der Neueinschreibungen hat Markus Fuchs, Direktor der Siegfried-Marcus-Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik (KFT), sehr zufrieden registriert: Im Vergleich mit dem Vorjahr sei die Hälfte des Zuwachses auf 234 KFT-Schüler (2009: 205) der Ausgleich zum Rückgang 2009 aufgrund der Wirtschaftskrise, die andere Hälfte sei eine Steigerung. Der Trend zur vierjährigen Ausbildung setze sich weiter fort, so Fuchs, weshalb nun eine zusätzliche Klasse mit vier Jahren Lehrzeit eröffnet wurde. Im gerade angelaufenen Schuljahr 2010/11 wird die KFT zwölf erste Klassen, davon zehn mit vier Jahren und zwei mit 3,5 Jahren Lehrzeit (inkl. integrativer Berufsausbildung) führen. Mit 27. September 2010 nehmen außerdem drei weitere Klassen, die (gemäß § 30 BAG) in Zusammenarbeit mit dem AMS geführt werden, den Unterricht auf. (ENG)